

**Katholische
Pfarrgemeinde
St. Marien Lünen**



in Zusammenarbeit mit

Lüner Initiative
gegen Globale Armut
LIGA

Podiumsgespräch

Asyl und Migration: Last oder Chance?

**Dienstag, 29.1.19.30 Uhr
Pfarrheim St. Marien,
St.-Marien-Kirchplatz, Lünen**

Am 06.12.2012 hat der Rat der Stadt Lünen bei einer Enthaltung und ohne Gegenstimme sich der „Save-me“ Kampagne angeschlossen. Die „Save-me“ Kampagne wirbt für die Aufnahme von Flüchtlingen vor Ort.

In der Begründung heißt es: „Millionen schutzbedürftiger Flüchtlinge weltweit befinden sich heute in einer ausweglosen Lage.... Wir wollten uns als Kommune ausdrücklich dazu bekennen, Flüchtlinge bei uns aufzunehmen und unseren Teil dazu beizutragen, dass Schutzbedürftige, die sich in ausweglosen Situationen befinden, eine neue Heimat finden und Lebensperspektiven erhalten. Platz genug ist dazu da.“

In einem sehr „bunt“ besetzten Podiumsgespräch geht es um Hintergründe der Asyl- und Migrationsproblematik, um kurz- und mittelfristige Strategien, um konkrete Handlungsansätze auch vor Ort – und natürlich auch um unterschiedliche Einstellungen und Sichtweisen.

Sie sind herzlich eingeladen!

V.i.S.d.P.:

Kath. Kirchengemeinde St. Marien
Marienstr. 21
44534 Lünen
02306/50003

Teilnehmer:

Peter Biesenbach

Peter Biesenbach MdL ist stellvertretender Vorsitzender der CDU- Landtagsfraktion und selbständiger Rechtsanwalt in einer Sozietät

Rainer Schmelzer

Rainer Schmelzer MdL ist stellvertretender Vorsitzender der SPD-Landtagsfraktion für den Bereich Infrastrukturpolitik

Dieter Geerlings

Dieter Geerlings ist Weihbischof in Münster, stellvertretender Vorsitzender der Migrationskommission der Deutschen Bischofskonferenz und Mitglied des „Beirates der Beauftragten der Bundesregierung für Migration, Flüchtlinge und Integration“

Günter Klencz

Günter Klencz ist Erster Beigeordneter der Stadt Lünen

Viktor Sons

Viktor Sons ist Dipl. Sozialarbeiter beim Caritasverband Lünen – Selm –Werne und Mitglied des „Arbeitskreises Flüchtlinge“ in Lünen

Joy Arackal

Joy Arackal stammt aus Indien (Kerala) und arbeitet als Sozialarbeiter bei den „katholischen Sozialdiensten Hamm-Werne“ im Rahmen des Fachdienstes "Hilfen für Kinder, Jugendliche und Familien" insbesondere für und mit minderjährigen, unbegleiteten Flüchtlingen

Roland Brinkhoff

Roland Brinkhoff ist als Abteilungsleiter bei der Stadt Lünen zuständig für Ausländerangelegenheiten und insbesondere für alle Vorgänge im Bereich des Asylrechts

Der Gesprächsabend wird moderiert von Pfr. Volker Jeck, Hemmerde-Lünern (Volker Jeck war lange Pfarrer in der evangelischen Kirchengemeinde Horstmar-Preußen und engagiert in der Asyl- und Migrations-thematik)